

ESCRITOR CHILENO PABLO SIMONETTI

“Es inentendible el modelo de familia católico”

«Hasta el día de hoy defiende este Papa (Benedicto XVI) el hecho de que la mujer esté dentro de su casa y sea subordinaria a los intereses de sus hijos y de su marido», lamentó el autor de “Madre que estás en los cielos”.

El escritor chileno Pablo Simonetti dijo en México que el modelo católico tradicional de familia y la defensa que del mismo hace Benedicto XVI son «inentendibles» por su impotencia para adaptarse a los cambios sociales.

El autor presentó estos días en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara (FIL), que terminó ayer su primera novela «Madre que estás en los cielos», y recordó la necesidad de recuperar la capacidad de la familia de ser un digno aporte y legado.

Sobre la figura critica su modelo de familia establecido por la Iglesia Católica, dice:

«...como un modelo sociocultural patológico», dijo el escritor sobre su novela.

Julía, la protagonista, una madre enferma de un cáncer terminal, vuelve a su casa sin grados de hipocrisia, «dejando atrás una serie de sentidos de protección que la han marcado por su educación católica.

Siendo «una mujer lucida y sensible» se equivoca en la reacción con sus hijos, una unicampeona y un hijo homosexual, señala Simonetti.

Para el autor, ese modelo familiar de mucha rigidez es «un impedimento mental» que las sociedades actuales y



Pablo Simonetti critica el rol de la mujer planteado en la actualidad por la Iglesia Católica.

trige renovarla más haber creído en ella en la segunda mitad del siglo pasado.

«Hasta el día de hoy defiende este Papa (Benedicto XVI) el hecho de que la mujer no deje de su casa y sea subordinaria a los intereses de sus hijos y de su marido», lamentó.

Pablo Simonetti, va a ser difícil que sigan existiendo comunidades «rígidas» y sin capacidad de aceptar cambios. También reclama la necesidad de que volvamos a convivir con la muerte como si fuera un hecho normal y perceptible, «o celebrándola con contra ella».

«Lo que hacemos habitualmente es volvemos incautos hacia la muerte. Pero si la miramos y vamos cambiando con ella, como si fuera nuestra propia sombra le da más relieve a nuestra existencia», añadió.

Además, considera un error confundir identidad individual y sentido de pertenencia, algo que ha sucedido en sociedades más avanzadas que las latinoamericanas y donde el aislamiento y el desencuentro del ser humano se han convertido en problemas sociales. «Siento que en Latinoamérica tenemos una gran oportunidad porque ya vemos que ese modelo (muy arraigado en EE.UU.) y en los países europeos) en cierto sentido nos puede llevar por mal caminos», indicó.

Para el 2007 el autor está preparando una nueva novela que se titulará La pasión de los amantes. «Es el drama que ha tenido con la primera, que es un precedente por otra razón de reflexión».

“Es inentendible el modelo de familia católico” [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

“Es inentendible el modelo de familia católico” [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile